

## **Gobierno en las Provincias supervisa obras en SDO; escucha inquietudes y da respuestas a munícipes**

*La Ciudad Judicial de SDO se encuentra casi en un 50 por ciento de ejecución  
Destacan impacto de obras de infraestructura en el territorio y en la Fase 2 de la Cañada de mía  
Munícipes respaldan gestión gubernamental para la ejecución de obras prioritarias*

Santo Domingo. - El Gobierno en las Provincias llevó una luz de esperanza a los munícipes de Santo Domingo Oeste quienes fueron informados sobre la ejecución de obras prioritarias y escuchados por funcionarios gobierno central y local en un encuentro encabezado por el director del Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE), Víctor Castro.

Durante la reunión llevada a cabo este sábado en el Club de la CDEE, Castro explicó que el Gobierno invierte más de 19 mil millones de pesos en proyectos habitacionales, carreteras, calles, infraestructura deportiva, centros educativos, mejoras en el tránsito y redes de agua y saneamiento para beneficio de los más de 400 mil habitantes de este municipio.

A la convocatoria del gobierno participaron líderes sociales, comunitarios y representantes de iglesias de Santo Domingo Oeste, juntas de vecinos, así como el Consejo Económico y Social de la demarcación, quienes saludaron la apertura del Gobierno de Luis Abinader para la ejecución de obras prioritarias.

El alcalde de Santo Domingo Oeste, Francisco Peña, informó que la mayoría de las obras viales demandadas por los presentes están en ejecución, licitadas o en proceso de licitación, por lo que garantizó el cumplimiento de estas demandas. "Lo tenemos planificado y se hará".

A su vez, el director de la Oficina Metropolitana de Servicios de Autobuses (OMSA), Radhamés González, ofreció respuesta a demandas puntuales de servicios de transporte para los niños

De su lado, Castro garantizó que el Gobierno en las Provincias tiene el firme objetivo de escuchar las peticiones de los munícipes y darle respuesta inmediata, siempre con un enfoque de desarrollo colectivo y ajustado a la visión gubernamental.

Ciudad judicial avanza en casi un 50%

Durante esta jornada, los altos funcionarios, autoridades municipales y congresuales de la zona supervisaron la construcción del proyecto Ciudad Judicial, obra que se encuentra en casi un 50% de ejecución y que estaría lista para el segundo trimestre de 2026.



---

El proyecto completo, es ejecutado por el Ministerio de Vivienda y Edificaciones (Mived), y comprende los edificios del Poder Judicial, el Ministerio Público, la Defensa Pública, así como una plaza y áreas verdes en un espacio de 24,795 metros cuadrados, cedido por la Operadora Metropolitana de Servicios de Autobuses (OMSA).

Durante el recorrido, también fue supervisada la Fase 2 del saneamiento de la Cañada de Guajimía, cuyos detalles de avance fueron detallados por Francisco Campusano, subdirector de la CAASD.

### **Obras en SDO**

El municipio de Santo Domingo Oeste será impactado positivamente por obras que se encuentran en ejecución como el teleférico de Santo Domingo, la extensión del Metro de Santo Domingo, el saneamiento de la cañada de Guajimía y la solución vial en la Plaza de la Bandera.

Además, el Gobierno de Luis Abinader ha entregado más de 2 mil títulos de propiedad y múltiples apartamentos en la zona. Reconstruyó la avenida Los Beisbolistas-Batey Bienvenido-Quita Sueño y construyó la avenida la Coodillera y las carreteras La Ciénaga, Angelita, Caballona y Los Rieles.

### **Autoridades**

En la iniciativa "El Gobierno en las Provincias" llevada a cabo en Santo Domingo Oeste participaron autoridades del INABIE como enlace junto a la Alcaldía de Santo Domingo Oeste, la Operadora Metropolitana de Servicio de Autobuses (OMSA), el Ministerio de Deportes, el Ministerio de Interior y Policía, el Ministerio de Vivienda y Edificaciones (Mived), la Policía Nacional, Instituto Nacional de la Vivienda (INAVI), Lotería Nacional, Comisión de Desarrollo Provincial, Comunidad Segura, Instituto Nacional de Estabilización de Precios (INESPRE), Corporación de Agua y Alcantarillado de Santo Domingo (CAASD), Promipyme, diputados, regidores, líderes políticos, entre otros.